



LUEGO RECU LA

Monreal amaga con juicio político a ministros

El coordinador de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, amagó con iniciar “juicio político” contra los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En el marco de la sesión de la Comisión Permanente, los legisladores debatieron en torno a la decisión de la SCJN de invalidar las reformas a la primera parte del llamado plan B en materia electoral, con el voto a favor de nueve ministros.

En la tribuna, Monreal reiteró que el Poder Judicial requiere una reforma, porque no se pueden “cerrar los ojos” al déficit de justicia en México y los privilegios de los que gozan jueces y ministros.

En ese sentido, el legislador no sólo presentó un listado de 40 “privilegios” con los que cuentan los ministros de la Corte, sino, además, hizo una advertencia:

“El Poder Legislativo tiene facultades de control parlamentario sobre los ministros de la Corte. Lo que sucede es que no los hemos ejercido. Pero este Senado, o el Congreso, nombra a los ministros de la Corte, y tenemos la expectativa, posibilidad y facultad de citarlos a comparecer”, señaló.

Más tarde, en un video publicado en sus redes sociales, el morenista aclaró: “Nunca amagué, nunca enseñé que esto se haría. Simple y sencillamente son facultades de control que tiene el Senado de la República y el Congreso de la Unión. No deben de asustarse los defensores a ultranza de la Corte de este tipo de mecanismos. Tampoco creo que sea conveniente que defiendan estos excesos de la Corte”.

—Eduardo Ortega



Anuncio. El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal.

NICOLÁS TRIVIA